



FOTO: CUARTOSCURO

Gertz Manero, extitular de la FGR, embajador de México en Reino Unido

La Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente nombró a Gertz Manero como el nuevo embajador de México ante Reino Unido. El dictamen fue avalado con 10 votos a favor de los partidos de Morena, PVEM y PRI y una abstención por parte de MC; en tanto el PAN y PT no asistieron.

MC cuestiona nombramiento y causas para su renuncia

Gertz Manero asegura que su salida de FGR fue voluntaria

Se prevé que sea el próximo lunes 26 de enero el exfiscal Gertz Manero sea ratificado en el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

La Primera Comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó por 10 votos de Morena, PVEM, PRI y sin partido, y una abstención de MC, la ratificación del nombramiento presidencial de Alejandro Gertz Manero como embajador de México ante el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte y los organismos internacionales con sede en ese país.



Gertz ofreció otorgar un programa de apoyo a mexicanos en universidades de prestigio en Reino Unido.

FOTO: ESPECIAL



El dictamen correspondiente será votado el próximo lunes durante la última sesión de la Comisión Permanente y ese mismo día rendirá protesta Gertz Manero de su nuevo cargo.

Durante su comparecencia, el exfiscal general de la República respondió al senador Luis Donald Colosio Riojas (MC) que dejó la FGR "cuando consideré que había que hacer un cambio en mi vida pública".

En su intervención, el emecista habló de "la renuncia y el relevo del fiscal general de la República", que calificó de acelerada, con información muy limitada y versiones extraoficiales, rumores y filtraciones, en vez de comunicados claros y verificables.

La renuncia de Gertz Manero como fiscal, consideró, no se

ajustó "plenamente a los supuestos que establece la ley ya que una invitación para ocupar una embajada no constituye por sí misma una causa grave, como lo exige el marco jurídico vigente".

Primero en el uso de la voz, Alejandro Murat Hinojosa, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Senadores, consideró indispensable expresar su posicionamiento a favor del nombramiento de Gertz Manero.

"Este nombramiento se realiza con plena responsabilidad institucional, con estricto apego al interés nacional y en congruencia con los principios constitucionales que rigen nuestra política exterior: la defensa de la soberanía, la cooperación internacional, el respeto al derecho internacional y la promoción del desarrollo".

Programa piloto

Tras agradecer su nombramiento a la presidenta Claudia Sheinbaum, el compareciente anunció la instrumentación de un programa piloto de atención especial y fundamental a estudiantes mexicanos en universidades de prestigio de Inglaterra como Oxford, Cambridge o King's College, porque más de 65% de los residentes mexicanos en aquel país están en esa situación, a fin de que "una vez que tengan los conocimientos adquiridos los puedan referir a su vida y trabajo en México".

La generación de oportunidades en México para los egresados mexicanos de educación superior que están estudiando en aquel país, concluyó, se puede replicar en todos los países donde México tiene representación diplomática.